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ランフさんがアトランタの国際大会で「ロータリーが
基金をつくり、世界的な規模で慈善、教育、その他社
会奉仕の分野で何かよいことをしようじゃないか」と
提案。これがロータリー財団をつくるきっかけとなり
ました。
　ロータリー財団の設立を簡単に申し上げます。
　1905年にロータリーが設立され、1917年に基金設立
の提案がなされ、ミズーリ州・カンザスシティーＲＣ
より26ドル50セントもの寄付がありました。この基金
が、1928年に「ロータリー財団」と改称されて、国際
ロータリー内の新しい組織となりました。
　1931年に信託宣言が行われ、ロータリー財団に上
がってくる収益は全て国際ロータリーが行う活動のみ
に使われると宣言しました。寄付金は減らさないよう
にして、投資して得た収益で現在運用されておりま
す。寄付でいただいたお金は 3年間投資し、その収益
で 4年目から使われております。
　寄付の種類は、年次基金、恒久基金、使途指定寄付
の 3種類あります。
・年次基金
　毎年全会員にお願いする基金で、 3年運用し、そ
の全てが事業に使われます。
・恒久基金
　元金を使わず、運用収益を翌年度の活動に使用し
ます。
・使途指定寄付
　ポリオプラスや災害復興等のプログラムを指定す
る寄付です。指定外のものには使用出来ません。
　寄付の方法としては、一般的に現金をいただいて、
当クラブから領収証を発行いたします。日本事務局か
ら翌年 2月頃に領収証が届きます。
　個人の皆様からの寄付とクラブからの寄付に対して
感謝の気持を表すということで、認証というプログラ
ムがあります。寄付の金額によって、バッチや賞状が
送られるというシステムです。個人の寄付では合計が
1,000ドルになりますとポール・ハリス・フェローと
なります。当クラブでは平成26年入会の会員まで全員
ポール・ハリス・フェローとなっております。これは
何回でもなることができますので、今年度もよろしく
お願いします。又、新入会員も頑張ってポール・ハリ
ス・フェローになっていただきたいと思います。ご協
力の程お願い申し上げます。
　又、特定公益増進法人への寄付金として取り扱わ
れ、税制上の優遇措置の対象となります。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

・東北フードマラソン&フェスティバル2020実行委員
会より。

　「東北フードマラソン&フェスティバル2020」開催
に係る後援のお願い（後援名義使用）

・登米市社会福祉協議会より
　「ハッピー・メリー・クリスマスパーティー」に伴
う後援のお願い（名義使用・協賛金の協力）

・会報の到着　伊丹有明ＲＣ、川崎大師ＲＣ
・本日、例会後理事会を開催

・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）
　11月 6 日㈬に行われました「市民参加の森づくり」
に伊藤幸子会員が参加されました。ご苦労様でし
た。又、今月の資源回収は11月18日㈪に行います。
ご協力よろしくお願いします。

・青少年奉仕委員会（佐々木淳委員）
　少年少女野球大会のお知らせ
　　日　時　 1日目　11月16日㈯　光ヶ丘球場
　　　　　　　　　　開会式 7：30～（集合 7：00）
　　　　　　 2日目　11月17日㈰　東和球場
　　　　　　　　　　試合開始 9：30～　閉会式 13：30
　会員の皆様にはFAXにてお知らせしています。
多くの方のご参加をお待ちしております。
　尚、プログラムへの広告掲載にご協力お願い申し
上げます。（広告料  3,000円）

佐藤哲弥会員　熊谷敏明会員

・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリー財団は「世界でよいことをするために」
ということで、1917年当時のＲＩ会長アーチ・Ｃ・ク
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・本日の出席率　86.54％

・佐藤敬喜会員　本日はロータリー財団のフォーラム
です。よろしくお願い致します。

・佐藤靜市会員　丸森ＲＣ社会奉仕委員長、半澤善輝
様より、去る10月13日台風19号、県内丸森町筆甫
地区激甚災害地に指定になりました事につき、貴
佐沼ＲＣよりも多大なる支援品を頂戴し、大変あ
りがとうございましたとの御礼の電話が私に入り
ました。本来であれば山田正会長様にと思いまし
たが、取り急ぎとのことで…。

・阿部泰彦会員　ロータリー財団佐藤敬喜委員長の
フォーラムご苦労様です。昨日の「市民参加の森
づくり植樹」は、伊藤幸子会員一人参加でした。
ご苦労様でした。今月の資源回収は11月18日です。
ご協力よろしくお願いします。オリンピック・
ポーランドボートチームを応援する会にご協力お
願いします。

・布施孝之会員　佐藤敬喜委員長さんのフォーラム、
ご苦労様です。

・村上武彦会員　長らく休みましてすみませんでした。
・飯塚仁哉会員　佐藤敬喜委員長のフォーラム、期待
していますよ。

・佐藤幸一会員　ロータリー財団フォーラム、佐藤敬
喜委員長にご期待いたします。

・江川元徳会員　最近、天災が多い、人為の災害も多
い、人権に対する侵害も多い、憂慮すべき。

・八谷郁夫会員　ロータリー財団フォーラム、佐藤敬
喜委員長よろしく方向づけを！

・菅野幸一郎会員　佐藤敬喜ロータリー財団委員長の
フォーラムにご期待致します。

・菅原文之会員　佐藤敬喜委員長のフォーラム期待。
・菅原慶一会員　ロータリー財団委員会のフォーラム
に期待します。

・伊藤幸子会員　本日のフォーラム佐藤敬喜委員長に

期待します。昨日「市民参加の新たな森林づく
り・秋」に参加して来ました。自然を大切に、山
の恵みに感謝して私たちが生きていること、あり
がたく感じました。

・武川毅幹事以下　本日のフォーラムに期待します。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐々木淳会員　千葉正宏会員　佐藤哲弥会員
後藤和人会員
　以上、ありがとうございました。

　先月は少年少女剣道大会が闊達な試合内容で盛会裡
に開催され、今月には少年少女野球大会が 2 会場で 2
日間の開催が予定されております。大会概要などは、
本日の理事会にて承認頂き、計画より少し早まり11月
16日～17日の大会予定となっております。
　担当の青少年奉仕委員会の大畑好司委員長はじめ、
委員の皆さん方には先月に続けての大会準備、大変ご
苦労様です。よろしくお願い申し上げます。
　さて、今月はＲＩの「ロータリー月間」です。ＲＩ
理事会と管理委員会とが毎年11月を「財団月間」と指
定し、此の月間中にクラブは少なくても 1回のプログ
ラムを財団に関する内容とすることが求められており、
本日はロータリー財団委員会佐藤敬喜委員長による財
団フォーラムを皆さんと共に拝聴し、更なる財団活動
への理解を深めたいと存じます。

・ガバナー事務所より
　　伊藤智仁ガバナーエレクト国際協議会ご出席壮行
　会の案内

　　　日　時　12月 8 日㈰　15：30～（受付15：00～）
　　　場　所　江陽グランドホテル　 5 F 鳳凰の間
　　　登録料　10,000円

本日の出席率
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会長要件 山田正会長（小野寺伸浩副会長代読）

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （11月に誕生日を迎えられる会員）

11月に誕生日を迎えられる会員

● 第５回理事会議事録（1 1月７日㈭分）●● 第５回理事会議事録（1 1月７日㈭分）●
◦協議事項
　⑴少年少女野球大会について
　　日時、場所、運営については委員長より報告
　　 1日目　11月16日㈯　7：30～　光ヶ丘球場
　　 2日目　11月17日㈰　9：30～　東和球場
　　　ロータリークラブ主催
　　　宮城登米リトルシニア主管

　⑵佐沼ロータリークラブ12月総会について
　　今月中に審議の臨時理事会を開催する。
　　会推薦の理事者について考える。


